82,27%

Ocupación:

Pág: 24

Voluntariado de El Teniente entrega indumentaria deportiva a voleibolistas del Liceo Polivalente de Machalí

Vpe portada:

\$1.606.745

Trabajadores se organizaron para entregar vestuario que les permita a los alumnos y alumnas disponer de uniformes para representar al establecimiento en los torneos interescolares en que participen.

Como parte del programa de voluntariado divisional, trabajadores de la Gerencia de Sustentabilidad y Asuntos Externos de Codelco División El Teniente entregaron uniformes deportivos al taller de voleibol del Liceo Polivalente de Machalí. Esta acción busca fomenta el desarrollo deportivo de los jóvenes, incentivando su participación en campeonatos y promoviendo hábitos saludables.

Claudio Delon, director del Liceo de Machalí, sostuvo que "es importante apoyarlos en esta disciplina que forma parte de la cultura de Machalí y la Región de O'Higgins. En el sistema público, los recursos son escasos y era una necesidad contar con indumentaria para que pudieran representar al liceo como corresponde".

El taller de voleibol es una de las opciones extracurriculares del establecimiento educacional, compuesto por 20 estudiantes de distintos cursos. Hasta ahora, los alumnos no contaban con uniformes para representar a la institución en los diversos torneos y campeonatos interescolares, lo que limitaba su participación en competencias.

María Eugenia Covarrubias Sarabia, encargada del área extraescolar del liceo Machalí, explicó que "buscamos promover actividades deportivas para los chicos porque fomentamos la unidad, la convivencia escolar y la salud. Creemos que el deporte es positivo. Nos alegra su apoyo porque los niños jugaban con sus



propios atuendos".

FOMENTAR EL DESARROLLO DEPORTIVO

La entrega se enmarca en el programa de Voluntariado 2024, el cual busca generar valor social en las comunidades y territorios cercanos a las operaciones de la División El Teniente. Durante este año, se han desarrollado una veintena de actividades que han congregado a más de 1.500 voluntarios y voluntarias de diversas áreas administrativas y operativas.

Carlos Vásquez, supervisor de Desarrollo Comunitario, relató que "esta iniciativa esta alineada con nuestro propósito divisional. Para ello hemos fortalecido un programa con un enfoque permanente y planificado a largo plazo. En esta ocasión, la entrega de indumentaria a estudiantes del Polivalente Liceo de Machalí no sólo refuerza el compromiso con la educación, sino que también apoya el desarrollo deportivo de los jóvenes".

En el último tiempo, la cuprifera ha desarrollado un compromiso con el Liceo Polivalente de Machalí a través de diversas colaboraciones como visitas a sus instalaciones industriales y patrimoniales, la oferta de prácticas estudiantiles y el programa de mentorías para mujeres. Catherine Herrera, estudiante del segundo medio A, señaló que "esto es muy importante porque en los partidos no teníamos uniforme. En las competencias comunales, no contábamos con camisetas que nos representaran como liceo. Ahora sí vamos a tener implementos para los partidos".

Génesis Cabellos, estudiante de segundo medio A, relató que "la indumentaria fue difícil conseguirla. Para nosotros era difícil porque en los partidos no estábamos tan presentables. Entonces, siempre veíamos que las otras personas iban muy preparadas. Nos veíamos muy desordenados en las competencias. Estamos muy emocionados por la llegada de los uniformes".





